## Muere Terele Pávez, Hija Adoptiva de CLM y "la mujer más feliz del mundo"

Quién no recuerda su papel de Régula en "Los santos înocentes", la película basada en la novela de Miguel Delibes que nos puso la piel de gallina con las historias que pasaban en aquella España de los señoritos y demás









TAMBIÉN VINCULADA A TALAVERA Y LA PUEBLA DE MONTALBÁN Encim - 12 Agosto 2017 - Madrid

e ha ido una de las grandes. Llenaba la escena como llenó su vida. Tenía 78 años y aunque su carrera teatral, cinematográfica y televisiva era amplia, variada y exitosa, quién no recuerda su papel de Régula en "Los santos inocentes", la película basada en la novela de Miguel Delibes que nos puso la piel de gallina con las historias que pasaban en aquella España de los señoritos y demás. Adiós a Terele Pávez, quien falleció el viernes 11 en Madrid a consecuencia de un derrame cerebral





Fue el pasado 31 de mayo, Día de Castilla-La Mancha, cuando a la veterana actriz, natural de Bilbao, se la nombró HIJa Adoptiva de la región. Por ello el presidente de la comunidad autónoma, Emiliano García-Page, ha lamentado su muerte y ha trasladado su cariño "y el amor de nuestra tlerra" a familiares y amigos.

## Terele Pávez era madrina del Festival de Cortos de Talavera

Recuerda que el día de ese reconocimiento Terele Pávez dijo que se sentía la mujer más feliz del mundo. La actriz, además, daba su nombre desde 2014 al Festival Nacional de Cortometrajes de Talavera, de los que era madrina y no faltaba cada año a su cita.

Y, por supuesto, estaba muy vinculada al Festival Celestina, que se celebra cada verano en La Puebla de Montalbán (Toledo), donde allí mismo representó La Celestina.